

Visión

Ser la administración municipal que asiente las bases, para promover la cultura social, económica y política, desde una municipalidad moderna, que se ubica dentro de las primeras veinte posiciones del Ranking de la Gestión Municipal a nivel nacional, brindando servicios básicos eficientes y de calidad con respeto al medio ambiente; por medio de una inversión pública transparente y eficiente, que permita cumplir con las competencias propias, la gestión y coordinación de competencias delegadas con las instancias que promueven los servicios públicos en el municipio de San Martín Jilotepeque.

Misión

Somos un gobierno municipal eficiente y eficaz en la prestación de los servicios básicos de manera segura y continua, impulsamos el desarrollo socioeconómico en coordinación con las comunidades para mejorar la calidad de vida de los habitantes del municipio de San Martín Jilotepeque.

Objetivo General:

Contribuir al desarrollo social, económico, ambiental y cultural de los habitantes del área urbana y rural del municipio de San Martín Jilotepeque, con la finalidad de mejorar la calidad su calidad de vida.

Objetivos Específicos:

Prestar los servicios a la población del municipio de San Martín Jilotepeque, cumpliendo con las funciones de competencia propia y delegada según el Código Municipal.

Promover la organización en las comunidades del municipio, para la promoción de los servicios básicos y mejorar las condiciones de vida de los habitantes.

Proteger el patrimonio del municipio, con la finalidad de promocionar el desarrollo de la cultura de los habitantes del municipio.

Promocionar el ornato del municipio para que se pueda desarrollar programas y proyectos de beneficio municipal.

Coordinar programas, proyectos y actividades con todas las organizaciones gubernamentales y no gubernamentales con presencia en el municipio, en busca del desarrollo integral de las familias sanmartinecas.

Principios

Transparencia

La Municipalidad realiza su gestión haciendo uso racional y transparente de los recursos financieros, para realizar la ejecución de obras, programas de beneficio social y dotación de servicios públicos.

Participación

Esta se refiere a la que desde cada comunidad el vecino en conjunto con la municipalidad fortalecerá para crear vínculos de trabajo colaborativo en pro del municipio.

Compromiso

Asumiendo de manera estricta el deber de mejorar la calidad de vida de los vecinos del municipio por medio de las actividades desde el gobierno local.

Valores**Respeto**

En el quehacer diario de la Municipalidad se garantiza, por parte de los servidores ediles, una comunicación y relación de respeto y rectitud hacia todos los vecinos que demandan atención, sin importar su condición social, creencias religiosas o políticas, o su pertenencia étnica y cultural.

Responsabilidad

Desde cada una de las unidades municipales, prevalece para el cumplimiento de los objetivos y metas trazadas para el desarrollo del municipio.

Honestidad

Adoptada como un valor propio de la institución, estrechamente relacionada con la verdad y la justicia para el cumplimiento del mandato legal para el cual ha sido creada la municipalidad.

Empatía

Promovemos la comprensión de las emociones de nuestros vecinos, a fin de mejorar la atención que prestamos a cada uno de ellos.

Eficiencia

Se garantiza la mayor celeridad en los trámites y gestiones municipales, brindando servicios de calidad.

Eficacia

Se promueve la utilización óptima de los recursos, humanos, materiales y financieros a cargo de la municipalidad para brindar servicios de calidad a nuestros vecinos.